ENI lanzó sus productos de lubricantes al mercado peruano

a reconocida empresa italiana Eni, a través de su representante Partequipos del Perú, lanzó al mercado nacional su línea de productos de lubricantes dirigidos al sector automotriz, construcción, minería e



industrial. Néstor Rodriguez, Gerente Comercial de Partequipos del Perú División Lubricantes, indicó que se encuentran muy contentos de que una compañía de la importancia mundial como lo es Eni apueste por el Perú y que tenga una alianza con Partequipos para la representación de sus productos.

"Nos encontramos desde noviembre del 2014 con un proceso de comercialización, planificación, acuerdos comerciales con distribuidores y con productos desde hace un mes y medio atrás", manifestó Rodriguez. Señaló que el sector minero es muy importante para ellos "El core business de la compañía de Partequiipos es el sector minero y de construcción. Desde ahí vamos a comenzar el proceso de comercialización", detalló. "Las perspectivas para este año es alcanzar en términos de facturación más de tres millones de dólares y en tema de participación de mercado es llegar a un 0.3%, en realidad, la visión de negocio es poder tener en cuatro años el 5% de la participación del mercado peruano. M

EMGRISA celebró cóctel de presentación oficial en el PERÚ

MGRISA, empresa pública española para la gestión de residuos industriales, y especializada en el tratamiento de suelos y aguas contaminadas, realizó un cóctel con motivo del lanzamiento de sus actividades y su presentación oficial en el Perú.

Con 25 años de sólida experiencia en España, EMGRISA ya está llevando a cabo sus primeras asesorías en Perú. La organización se encarga principalmente de implementar y aportar a la sociedad y a sus clientes, soluciones y herramientas que permitan cumplir con sus compromisos ambientales de forma eficaz, segura y responsable.

El evento organizado en conjunto con la Embajada de España en Perú, tuvo gran acogida por parte de representantes de empresas públicas y privadas del sector minero-energético e industrial. M



Los 50 años de llantas AEOLUS

n los últimos 50 años, con la ayuda y apoyo de sus clientes en función de la innovación tecnológica y desarrollo, Llantas AEOLUS ha evolucionado de ser un fabricante de llantas de tamaño mediano a una empresa de gran escala alrededor del mundo. Su misión es sencilla: fabricar las mejores llantas para todo el mundo, produciendo llantas de primera calidad para autos, camionetas, camiones, buses, maquinaria agrícola,

industrial y mueve tierra, unidades de transporte que ya disfrutan de la confianza y respaldo de varios millones de usuarios. AEOLUS dispone de un centro tecnológico muy avanzado, así como de cuatro institutos de investigación y desarrollo. Esta inversión hace posible ofrecer llantas con tecnología de vanguardia a millones de clientes en todo el mundo. En AEOLUS, el control de calidad tiene la máxima prioridad. Todos los centros de fabricación trabajan de acuerdo con las directrices de calidad más estrictas y están certificados según las normas de gestión de la calidad ISO 9001 e ISO/ TS16949. Todas las llantas que AEO-LUS suministra en países de Europa satisfacen las normas y directivas de las Unión Europea.

Llantas AEOLUS apoya con todas sus fuerzas la conservación del medio ambiente y, de este modo, un futuro ecológico y sostenible. Toda la materia prima cumple con el Reglamento REACH CE 1907/2006. Los modernos métodos de fabricación y fábricas se caracterizan por un consumo de energía bajo y que generan pocas emisiones contaminantes y ruidos.Las Ilantas AEOLUS satisfacen los estándares de calidad más exigentes y alcanzan las mejores marcas en distintos test y pruebas

internas.

Comercio & Cía.es el repre-

sentante en Perú de llantas AEOLUS desde el año 2003. distribuyendo la marca a nivel nacional, respaldado por la gestión, asesoría y servicio técnico que brindan a todos sus clientes. Llanta AEOLUS es la opción para la gente que desea el equilibrio perfecto entre calidad, rendimiento y precio. Búsquelos en www. comerciollantas.com.pe. M